



La caja fuerte que salió de CFE

Al menos ocho trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad fueron concentrados para una misión especial: tenían que mover una caja fuerte de más de media tonelada de peso a la casa principal de uno de sus más altos directivos.

Para lograrlo, la montaron entre todos, con un esfuerzo casi sobrehumano, en una camioneta RAM de 1.5 toneladas subarrendada por la CFE y que no tenía logotipos para no llamar la atención.

Los empleados de la empresa del Estado llegaron a la zona residencial de Ciudad Satélite, en el Estado de México, y con el mismo esfuerzo bajaron la caja fuerte en la casa de Guillermo

Nevárez Elizondo, director de Distribución en la Comisión Federal de Electricidad, mano derecha de Manuel Bartlett y principal responsable de los recientes apagones en distintas partes del país, como el norte y la península de Yucatán.

Esa, me revelan fuentes con conocimiento directo del episodio, es solo una de las excentricidades de Nevárez Elizondo, cuya carrera ha tenido polémicos sobresaltos:

En 2014, uno de los empresarios con mayor peso en México, dedicado a la construcción y la energía, tocó la puerta de Los Pinos para pedirle al expresidente Enrique Peña Nieto la cabeza de Nevárez. Le dijo que estaba cansado de las exigencias económi-

cas del funcionario. El reclamo hizo eco y Guillermo Nevárez Elizondo fue jubilado de la Comisión Federal de Electricidad.

Su salida no fue fulminante. Encontró acomodo en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, de Gerardo Ruiz Esparza, quien lo designó director general de Transporte Ferroviario y Multimodal, encargado del Tren México-Toluca y de la ampliación del tren eléctrico de Guadalajara, obras marcadas por los retrasos y los sobrecostos. Con el cambio de administración y la llegada del presidente López Obrador al poder, a Nevárez Elizondo la suerte le sonrió, de la mano de Manuel Bartlett.

En enero de este año, Nevárez saltó a la fama cuando presentó un documento oficial falsificado para justificar los apagones en Tamaulipas. El gobierno estatal lo exhibió y la propia CFE terminó admitiendo el hecho, y prometiéndole una investigación.

A finales de junio, en Latinus, el reportero Mario Gutiérrez Vega presentó una investigación

sobre el personaje: resulta que ha sido responsable de pagos indebidos por miles de millones de pesos, fue inhabilitado como funcionario y posee propiedades que no ha declarado.

SACIAMORBOS.— 1.- Los números en la CFE no terminan de cuadrar. ¿Será que el faltante está bajo combinación?

2.- Ya se sabe con qué método elegirá Morena a su candidato(a) presidencial para el 2024: será por encuesta. Es un método sumamente barato, pues la metodología es sencilla: encuestan al presidente López

Obrador, y ya.

3.- El secretario de Seguridad del gobierno de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México, Omar García Harfuch, dice que la mejor defensa contra los delincuentes es el ataque, según recoge el diario La Jornada. Una estrategia de combate al crimen diametralmente opuesta a la enarbolada a nivel federal, con el "abrazos no balazos". ●

historiasreportero@gmail.com



Ocho trabajadores tenían que mover una caja fuerte de más de media tonelada a la casa de uno de sus más altos directivos

